

Personalidades de Serbia expresan respaldo a Cuba y denuncian bloqueo estadounidense

Image not found or type unknown



Foto: María Calvo

Belgrado, 12 abril (RHC) El doctor Ljubisa Stojmirovic, diputado a la Asamblea Nacional (Parlamento) de Serbia, recordó hoy que hace 60 años Estados Unidos incorporó a su arsenal de crímenes un acto más: el establecimiento del bloqueo contra Cuba.

En ocasión de las seis décadas de esa política agresiva, el presidente del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba opinó que 'el único pecado de ese pequeño país de gente respetada y valiosa es

querer andar su propio camino, desarrollarse con independencia y alcanzar el bienestar de su pueblo'.

En una declaración filmada, el congresista subrayó que Serbia comprende plenamente a Cuba y apoya las acciones para el levantamiento del bloqueo porque sobre sus propias espaldas sintió la 'democracia' que promueve Washington.

Expresó su confianza en que ese país caribeño cuente con fuerzas necesarias para continuar su lucha y, a final de cuentas, 'triunfe sobre esa organización criminal que lleva el nombre de Estados Unidos'.

Otra personalidad serbia, el doctor en Filosofía Ljubodrag Duci Simonovic, sumó su voz a la acción de denuncia y rechazo a la política estadounidense promovida entre personalidades de diversas esferas de la vida nacional por la Asociación de Amistad Serbio-Cubana Belgrado y su vicepresidente Sveto Dobrijevic.

El otrora campeón mundial de baloncesto (1971) señaló que el bloqueo es el castigo al pueblo de Cuba por haber realizado una revolución y enfrentarse al imperialismo estadounidense.

'Pero Cuba no solo no fue destruida, sino que se desarrolló y se erigió como símbolo de la lucha por la libertad en todo el mundo y contra el dictado imperial', destacó.

Agregó que, ante ese rol desempeñado por Cuba, Estados Unidos mantiene sus sanciones como única barrera para impedir que los pueblos del mundo y principalmente los de América Latina se inspiren en ese ejemplo y luchen contra su dominio.

'El respaldo a Cuba es también a los pueblos libertarios de todo el mundo y por eso me siento feliz de que en Serbia un número enorme de ciudadanos apoya la lucha de ese país por la libertad y el derecho a existir', exclamó.

Simonovic concluyó su alocución en español con la consigna: ¡Viva Cuba Libre!, ¡Venceremos! (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/253691-personalidades-de-serbia-expresan-respaldo-a-cuba-y-denuncian-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba